

えがおのさくらう子 ^{令和6年10月3日} 寒川小学校

No. 14

さくらっ子集会 ~気付こう!思い込み 築いていこう!仲間の輪☆~

9月25日(水)に、さくらっ子集会を行いました。「いじめや差別のない寒川小学校」にする ために、6年生が、発表や人権劇を通して、全校児童に考えたことを発信してくれました。

夏休みの「いじめ STOP 愛顔の子ども会議」で市内の小・中学校の児童・生徒と話し合ったこ との報告と人権劇を通して、自分も周りの人の気持ちも大切にすることについて全校で考える ことができました。





後半は、6 年生の劇を見ての感想や課題について縦割り班のみんなと話し合い、全校で考え を共有することができました。無意識の「思い込み」や「決め付け」が周りの人を傷つけてしまう ことや、何が「思い込み」でどんな「決め付け」がいけないのかをみんなで見つけて、それぞれの 児童が気付く力を伸ばせたように思います。これからも「おかしいな」「つらい思いをしている んじゃないかな」ということに気付いたら、みんなで話し合って、いじめや差別のない寒川小学 校にしていきたいと思います。

保護者の皆様も、班別研修でいっしょに学んでいただいた「アンコンシャスバイアス」の話な どをテーマにおうちで会話を広げてみてください。

「防災町歩き」(5年生)~自分の町を防災の視点で見直そう!~

9月24日(火)、5年生が「すずかけ学習」(総合的な学習の時間)に地域の防災施設や危険 箇所について学習する「防災町歩き」を行いました。この時間の先生は、それぞれの地域の自治 会長の皆様や地域の協力者の方々です。

東部・北部・中部・西部に分かれて学校を出発し、地域の危険箇所や災害が起こったことを想 定した被害などについて教えていただき、災害が起こったときの各地区の備えについて分かり やすく説明していただきました。

5 年生は、16日の防災参観日にその学習で学んだことを保護者の皆様に発信する予定です。 ご協力いただいた地域の皆様に心より感謝申し上げます。







